

Arbeitsmaterialien für Erzieherinnen und Erzieher

Kinder spielend fördern, Wissen spannend vermitteln! – Kreative Ideen und Materialien für Krippe, Kindergarten, Kita und Hort

Bewegung, Gesundheit & Ernährung – Ausgabe 31

Welche Kleidung trage ich?

Susanne Martin



Produkthinweis

Dieser Beitrag ist Teil einer Printausgabe aus der „Kreativen Ideenbörse Kindergarten“ der Mediengruppe Oberfranken – Fachverlage (Originalquelle siehe Fußzeile des Beitrags)

► Alle Beiträge dieser Ausgabe finden Sie hier.



Piktogramme

In den Beiträgen werden – je nach Fachbereich und Thema – unterschiedliche Piktogramme verwendet.

► Eine Übersicht der verwendeten Piktogramme finden Sie hier.



Haben Sie noch Fragen?

Unser Kundenservice hilft Ihnen gerne weiter:

Schreiben Sie an info@edidact.de oder per Telefon 09221 / 949-204.

Ihr Team von eDidact



Welche Kleidung trage ich?

Erfahrungsschwerpunkt:

Förderschwerpunkte:

Anspruch:

Alter der Kinder:

Anzahl der Kinder:

Räumliche Voraussetzungen:

Materialien:

Kosten:

Vorbereitung:

Durchführungszeit:

- Sprache
- Spracherweiterung
- Konzentration
- Merkfähigkeit
- Verständnis für Farben, Formen und Muster
- gering
- ab 3 Jahren
- 10 bis 20 Kinder
- Gruppenraum
- großes Tuch oder Decke
- –
- –
- 15 bis 20 Minuten

Vorbereitung:

Für dieses Spiel braucht die pädagogische Fachkraft nichts vorbereiten. Es kann jederzeit in den Alltag eingebaut werden. Sie braucht lediglich ein großes Tuch oder eine Decke, unter der ein Kind versteckt werden kann.

Einstimmung:

Die pädagogische Fachkraft versammelt alle Kinder im Sitzkreis.

Heute möchte ich mich mit euch über etwas unterhalten, was euch jeden Tag begegnet. Habt ihr eine Idee, was das sein könnte?

Natürlich gibt es dafür jede Menge Antworten. Die Kinder dürfen ruhig eine Weile raten. Dann beginnt die pädagogische Fachkraft Tipps zu geben. Die könnten folgendermaßen lauten:

- Es gibt sie in ganz klein und ganz groß.
- Es gibt sie in verschiedenen Farben.
- Sie kann uns vor Kälte schützen.
- Jeder trägt sie.
- Wir wechseln sie mindestens zweimal am Tag, einmal morgens und einmal abends.

Spätestens an der Stelle werden die Kinder sicher erraten, dass es sich um ihre Kleidung handelt.